



繫

# 西川小学校だより

第4号

R4.6.15

西川小学校

校長 白田慶和

## 晴天の下 西川小大運動会



### 大接戦 白組 完全優勝 赤組大健闘

5月29日(日)西川小学校大運動会が行われました。当日は、爽やかな晴天で運動会日和となりました。若干、風が強いときがありましたが、風にも負けずゴール目指して精一杯走る姿にたくましさを感じました。

当日までは、赤組、白組に分かれ競技や応援、係活動に取り組んできました。どちらとも「優勝」目指し当日を迎えました。結果は…、競技の部優勝「白組」、準優勝「赤組」、応援賞「白組」となりました。最後の渡し船リレーまでは、1点差、応援賞は2点差という大接戦でした。赤組、白組の健闘に拍手を送ります。

当日は、菅野町長を始めご来賓の方やおうちの方にたくさん応援していただきありがとうございました。また、役員の方々には朝早くからの準備、運営、後片付けをお手伝いいただき感謝申し上げます。

当日の様子は、2面、3面に続きます。



## 学校経営重点1 子どもの未来につながる土台を構築する教育

### 第1回校内授業研究会



6月6日(月)に第1回校内授業研究会が行われ、今年度の学校研究がスタートしました。

西川小では「自ら考え、対話し、学びをつなぐ児童の育成」を研究主題として授業を行っています。6日は、2年生の生活科、5年生の国語科の授業が行われました。2年生は、自分が植えた野菜のお世話について話し合いました。児童が自ら考え取り組む姿が見られました。また、対話することで深いまなびになるように考え授業が行われていました。児童に学ぶたのしさ・わかるうれしさを感じられるような授業創りをしていきたいと思います。



5年国語 文の構成について考えグループで話し合い

2年生活科 野菜の世話について考える



トマトの苗が倒れないように支柱を立てるといいよ。そのやり方を友達と一緒にやってみよう。

## 学校経営重点3 世代をこえてかかわりあう教育

### 小学校・中学校合同あいさつ運動

6月2日西川中学校・小学校の生徒会・計画委員会打合せが行われ、今年度の合同で行う活動について話し合いが行われました。その中の合同あいさつ運動が6月7日～9日の3日間に行われ、中学生が西川小で計画委員会と一緒にあいさつ運動をしてくれました。コロナ禍でハイタッチはできませんが、エアタッチをしながら、大きな声であいさつしてくれる中学生は憧れの姿です。低学年の小さい児童には、姿勢を低くし、目を合わせてあいさつしていました。中学生の思いやりのある行動がすばらしかったです。



### お知らせ

- ・ 昨年度は、ペットボトルキャップ回収ありがとうございました。今年度は、回収業者が見つからないため回収は行いません。しかし、これまで集めていたものがご家庭にありましたら、学校の方にお持ちください。
- ・ 各地区で学習する「ふるさと楽行」がスタートします。6月は、23日(木) 沼山・入間楽行(2年) 28日(火) 川土居楽行(3年)へ行きます。子どもたちと一緒に地域を歩いてみませんか。(詳しくは、地域学校支援コーディネーター 叶まで 85-0088)
- ・ コロナ禍のマスク着用について変更の通知があり、**屋内では他者と身体的距離がとれており会話をしない場合はマスクの着用は必要なし。屋外では、他者との距離がとれない場合であっても会話をしない場合はマスク着用の必要なし。特に夏場は、熱中症の観点から、マスクを外すことが推奨されました。登下校のときは、会話を控えマスクを外して歩いて登校しますのでご承知おきください。**